

AREQUIPA SE CONVIERTE EN EL FOCO DE ACCIONES CLAVE EN PRO DE LOS DERECHOS INFANTILES

La Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia, bajo el liderazgo de la congresista Esmeralda Limachi Quispe, llevará a cabo iniciativas fundamentales en beneficio de la niñez peruana.

En un esfuerzo significativo por salvaguardar y promover los derechos fundamentales de la infancia, la ciudad de Arequipa se prepara para albergar tres eventos de trascendental importancia, organizados por la Comisión Especial Multipartidaria de Proyección a la Infancia. Estos eventos buscan sensibilizar tanto a las autoridades como a la sociedad en general sobre la crucial tarea de garantizar el derecho, bienestar y la identidad de niñas, niños y adolescentes.

Campaña Multisectorial Descentralizada "Juntos por la Infancia"

(22 de febrero – Ceremonia de inauguración 10 horas en la Plaza España, Jirón Color S/N)

La Plaza España será el epicentro de la Campaña "Juntos por la Infancia", que se desarrollará desde las 9:00 hasta las 13:00 horas. La iniciativa tiene como objetivo facilitar el acceso y fomentar la participación de la población infantil de Arequipa en los servicios y programas ofrecidos por el ejecutivo, gobiernos regionales y locales. Durante el evento, los menores tendrán acceso a **servicios gratuitos**, incluyendo trámites de DNI para menores de 0-17 años, orientación sobre programas sociales, asesoría legal y atención de denuncias por parte de la Defensoría del Pueblo y la Policía Nacional del Perú, y soporte socioemocional proporcionado por el Gobierno Regional de Arequipa.

Cruzada Nacional por el Derecho a la Identidad de Niñas, Niños y Adolescentes

(22 de febrero – Ceremonia a las 12 horas en la Plaza Las Américas, Cerro Colorado)

La Plaza Las Américas será testigo de la "Cruzada Nacional por el Derecho a la Identidad de Niñas, Niños y Adolescentes" de 9:00 a 13:00 horas. Esta colaboración entre la Comisión de protección a la infancia, el Registro Nacional de Identificación y Estado Civil (RENIEC), y gobiernos locales tiene como meta **ofrecer DNI gratuito** a todos los menores del distrito de Cerro Colorado. La iniciativa busca cerrar las brechas de la población infantil indocumentada y concientizar tanto a las autoridades como a la sociedad sobre la importancia de proteger y respetar el derecho a la identidad desde temprana edad.

Sesión Descentralizada Macro Regional Sur: Arequipa, Cusco, Moquegua, Puno y Tacna

(23 de febrero – 9:30 a. m. en el Hemiciclo de la Municipalidad Provincial de Arequipa, Calle El Filtro N.°501)

El Hemiciclo de la Municipalidad Provincial de Arequipa será el escenario de la Sesión Macro Regional Sur el 23 de febrero a las 9:30 a.m. Esta sesión descentralizada abordará temas cruciales relacionados con la infancia en las regiones de Arequipa, Cusco, Moquegua, Puno y Tacna. **Contará con la participación de Congresistas, representantes de Ministerios, organismos públicos y autoridades regionales y locales**, quienes discutirán y planificarán acciones para garantizar un mejor futuro para la niñez en estas regiones.

Lima, 20 de febrero de 2024

Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia